

Creado: Martes, 27 Febrero 2024 10:26

Escrito por Joven Club Villa Clara

Visto: 233

---



Independientemente que cada localidad tiene condiciones económicas y tecnológicas sobre la efectividad del proceso de bancarización, en estos momentos todos los JCCE del país, tiene al alcance de todos los ciudadanos, el servicio que implica la generación del código QR a través de la Asesoría e implementación que ofrecen estas entidades.

Como todo proceso nuevo, no es fácil la inclusión del mismo por parte de todos, por lo que primero ver las ventajas que proporciona dicho proceso como son las bonificaciones, realizar pagos sin límites en el monto, realizar pagos en tiempo real y protección al consumidor entre otros, pueden constituir el motor impulsor de su implementación.

En JCCE de Villa Clara, se avanza en el servicio de Boulevard Mitrans, donde a través del trabajo conjunto de esta entidad con ETECSA y el Banco, se realiza la contratación y generación final del código QR.

Si existen otras aplicaciones necesarias asociadas a este proceso del QR, en el JC se puede realizar las instalaciones, dar el conocimiento de su uso y la orientación de la obtención de más información, lo que

Creado: Martes, 27 Febrero 2024 10:26

Escrito por Joven Club Villa Clara

Visto: 233

---

permite al usuario salir más preparado y aumentar su bienestar general en la implementación de este proceso.